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АННОТАЦИЯ

На дипломную работу «Анализ эффективности закупочной деятельности организации (на примере ОАО «Борисовский завод «Автогидроусилитель»)»
Дипломная работа посвящена вопросам анализа показателей эффективности закупочной деятельности предприятия. В данной работе представлены к рассмотрению теоретические аспекты понятия закупочной деятельности, иных связанных с закупками понятий, проведены анализ и оценка эффективности деятельности ОАО «Борисовский завод «Автогидроусилитель», разработаны мероприятия повышения эффективности закупочной деятельности ОАО «Борисовский завод «Автогидроусилитель», а также оценен эффект о внедрения данных мероприятий.
Объектом исследования является закупочная деятельность ОАО «Борисовский завод «Автогидроусилитель» - белорусского производителя прочих частей и принадлежностей автомобилей. Предприятие является одним из крупнейших машиностроительных предприятий города Борисова, входит в состав холдинга «Автокомпоненты». Предприятие производит широкий ассортимент продукции, значительная часть которой экспортируется.
В первой главе работы рассмотрены теоретические аспекты понятия закупочной деятельности, иных понятий, связанных с закупками, рассмотрена нормативно-правовая база в области осуществления закупок и основные формы осуществления закупок. 
Во второй главе работы осуществлен анализ платежеспособности, доходности и финансовой устойчивости ОАО «Борисовский завод «Автогидроусилитель», рассчитаны и осуществлен анализ показателей эффективности закупочной деятельности и некоторых других показателей деятельности предприятия. 
В третьей главе работы разработаны мероприятия повышения эффективности закупочной деятельности ОАО «Борисовский завод «Автогидроусилитель», а также рассчитан эффект от их внедрения.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
ABSTRACT

Final qualifying work «Assessment of the effectiveness of the organization's procurement activities (on the example of OJSC «Borisov Plant «Avtogydrousilitel»)»
Final qualification work is devoted to the analysis of indicators of the efficiency of procurement activities of the enterprise. This paper presents for consideration the theoretical aspects of the concept of procurement activities, other concepts related to procurement, analyses and evaluates the effectiveness of the activities of OJSC «Borisov Plant «Avtogydrousilitel», develops measures to improve the efficiency of procurement activities of OJSC «Borisov Plant «Avtogydrousilitel», and also evaluates the effect on the implementation of these measures.

The object of the research is the procurement activity of OJSC «Borisov Plant «Avtogydrousilitel». It is a Belarusian manufacturer of other parts and accessories for cars. It is one of the largest machine-building enterprises in the city of Borisov and is part of the Holding «Automotive components». The company produces a wide range of products, a significant part of which is exported.

In the first chapter, the theoretical aspects of the concept of procurement, other concepts related to procurement are studied, the regulatory and legal framework in the field of procurement and the main forms of procurement are studied.

In the second chapter, the analysis of the solvency, profitability and financial stability of OJSC «Borisov Plant «Avtogydrousilitel» is carried out, indicators of the efficiency of procurement activities and some other indicators of the enterprise's activity are calculated and analysed.

In the third chapter, measures were developed to improve the efficiency of procurement activities of OJSC «Borisov Plant «Avtogydrousilitel», and the effect of their implementation was calculated.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation. All theoretical, methodological positions and concepts borrowed from scientific sources are accompanied by references to their authors.

